

## LA CNMV APRUEBA LA ENTRADA DE LEOPOLDO FERNÁNDEZ PUJALS EN EL CAPITAL DE JAZZTEL

El próximo lunes, 18 de octubre, tendrá lugar la formalización de la ampliación de capital y la emisión de bonos convertibles, que darán a Fernández Pujals el 24,9% del capital social Jazztel

<u>Fernández Pujals será desde ese momento presidente no ejecutivo y accionista de referencia de</u> Jazztel

**15 de octubre de 2004** – La CNMV ha registrado hoy el folleto informativo reducido relativo a la operación por la que Leopoldo Fernández Pujals, empresario y fundador de TelePizza, adquirirá una participación del 24,9% del capital de Jazztel, uno de los principales operadores de telecomunicaciones con red propia de banda ancha en España. El acuerdo se cerró el 24 de septiembre por un montante de 61,8 millones de euros, inversión que quedará instrumentalizada el próximo lunes, 18 de octubre de 2004, mediante una ampliación de capital y una emisión de bonos convertibles en acciones, con exclusión del derecho de suscripción preferente.

La ampliación de capital, acordada por el Consejo de Administración de Jazztel en ejercicio de las facultades delegadas por la Junta General, se realizará por un importe de 48,1 millones de euros, a un precio de 0,256 euros por acción. Asimismo, se emitirán los bonos convertibles correspondientes a esta operación, por valor de 13,8 millones de euros. De esta forma, desde el próximo lunes Fernández Pujals quedará incorporado a Jazztel como presidente del Consejo de Administración y accionista de referencia de la sociedad.

Por lo que respecta a los bonos convertibles actualmente en circulación, se producirá un ajuste de 5 céntimos en su precio de conversión, que bajará de 0,68 euros a 0,63 euros como resultado de la diferencia entre el tipo de emisión de las nuevas acciones (0,256 euros) y la media aritmética de los precios de cierre de la acción de Jazztel, calculada sobre el intervalo de 15 sesiones consecutivas de negociación en el Nuevo Mercado, comprendidas entre el 15 de septiembre y el 7 de octubre de 2004.

Asimismo, el Consejo de Administración de Jazztel pasará a tener nueve miembros, incorporándose tres nuevos consejeros: Leopoldo Fernández Pujals, presidente; Javier Ibáñez de la Cruz, vocal; y José Ortíz Martínez, secretario del Consejo.

## **Sobre JAZZTEL**

Jazztel p.l.c. es un operador líder en telecomunicaciones, aplicaciones y servicios de valor añadido, con infraestructura propia en España. Jazztel ofrece soluciones de banda ancha para el tráfico de voz, datos e Internet, destinadas a empresas y a usuarios residenciales en España. La compañía ha completado un extenso despliegue de su red de telecomunicaciones en más de cien áreas metropolitanas y parques empresariales. Esta infraestructura de redes de acceso local, unidas por su red troncal, es única en España y constituye una de las redes de telecomunicaciones más rápidas de Europa, con una capacidad de transmisión de hasta 720 gigabits. Jazztel, que se fundó en 1997, aglutina a empresas complementarias, como: el Centro de Cálculo de Sabadell, S.A. (CCS), dedicada al desarrollo de aplicaciones para empresas; y Adatel Telecomunicaciones, S.A., que proporciona soluciones de infraestructura (cableados de edificios, centralitas, etc.). <a href="https://www.jazztel.com">www.jazztel.com</a>

<u>Para más información:</u> Rosa Mar Mayoral

Tel: 91 291 72 44 / 629 57 17 46